

## La afiliación supera el nivel precrisis en términos brutos, pero persiste un déficit de 131.000 empleos efectivos

- **El número de afiliados aumenta en octubre en 159.479, equivalente a 89.000 en cifras desestacionalizadas por Funcas**

**Madrid, 3 de noviembre de 2021.-** El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en octubre en 159.479, hasta los 19.690.590, cifra que, en términos desestacionalizados por Funcas, equivale a un ascenso de 89.000.

La afiliación supera así el nivel precrisis en términos brutos, pero en términos efectivos y desestacionalizados, es decir, descontando los trabajadores en ERTE y los autónomos con prestación, todavía persiste un déficit de 131.000 empleos, mayor aún si solo se tiene en cuenta el empleo privado.

En todo caso, si se mantiene la tendencia positiva, al final de año el empleo total efectivo en términos desestacionalizados podría recuperar el nivel precrisis. No obstante, el encarecimiento de los productos energéticos y la escasez de suministros industriales pueden poner en riesgo esta meta.

La afiliación mejoró en todos los sectores, pero solo la construcción supera el nivel de afiliados previo a la pandemia, incluso en términos de empleo efectivo –descontando los trabajadores que siguen en ERTE–, además de los servicios de las Administraciones Públicas. En el caso concreto de la hostelería, aún faltan 35.000 trabajadores efectivos para alcanzar el nivel precrisis.

Encuanto al paro registrado, presentó el mejor comportamiento en un mes de octubre de toda la serie histórica, con una caída de 734, que equivale en términos desestacionalizados a un descenso de 92.000. En términos desestacionalizados todavía hay 91.000 desempleados registrados más que antes de la pandemia.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

[comunicacion@funcas.es](mailto:comunicacion@funcas.es)

Patricia Carmona

619 329 695

[www.funcas.es](http://www.funcas.es)

@FUNCASES